

Bereits zum 25. Mal fand vom 25. bis 27. Juni 2008 in Koppigen/ Oeschberg die OEGA statt.

## ch-motorist zeigt Flagge

Die grösste schweizerische Fachmesse für Garten-, Obst- und Gemüsebau präsentierte auch in diesem Jahr mit über 500 Teilnehmern ein üppiges Ausstellerangebot. Auf einer Netto-Ausstellungsfläche von 37'000 m<sup>2</sup> – davon 6'000 m<sup>2</sup> in Massivbauten oder mit Zelten überdacht – informierten sich über 25'000 in- und ausländischen Besucher, darunter 75% Fachleute aus der grünen Branche.

### Übersichtliches Angebot

In der sanften Landschaft, in der grüne Wiesen, riesige Felder und leichte Bewaldungen dominieren, fielen die flatternden Werbefah-

nen, Banner und Firmentafeln der Aussteller markant auf. Die Besucher fanden sich gut zurecht, denn die unterschiedlichen Themen waren übersichtlich in 10 Ausstellungssektoren aufgeteilt:

- Bau- und Bodenbearbeitungsmaschine
- Bedarfsartikel
- Beton-, Stein- und Holzelemente
- EDV/Fachbücher
- Erde, Dünger, Pflanzenschutz
- Gewächshäuser, Inneneinrichtungen
- Kleingeräte/Maschinen
- Obstbau- und Gemüsebaumaschinen
- Pflanzen
- Rasenpflege

### Spezielle Veranstaltungen

Täglich waren verschiedene Spezialpräsentationen und Veranstaltungen angesagt. So fand zum Beispiel jeweils vormittags eine Maschinendemo für Rasenpflege statt.

### Natürliches Klima

Bei einer Ausstellung im Freien ist das Wetter der massgebende Faktor. Petrus zeigte sich von seiner gütigsten Seite: viel Sonnenschein und regenfreie Tage sorgten zusammen mit dem stimmigen Ambiente und den gut gelaunten Ausstellern und Besuchern für eine ausgezeichnete Stimmung. Waren in den kühlen Morgenstunden bei den Besuchern noch eher die Stände im freiem Gelände gefragt, drängten sie sich während den heissen Mittagsstunden in die aus mächtigen Lindenbäumen bestehende Allee: an den natürlich «klimatisierten» Ständen unter dem alten Baumbestand herrschte dann Grossandrang.



### Testpark

Den vielen Motoristen unter den Messebesuchern bot sich ein «Maschinen-Eldorado»: die Motorgeräte der verschiedenen Marken konnten unmittelbar vor Ort verglichen werden.

### ch-motorist

Auf den Ständen der Firmen TAM AG, SILENT AG, STIHL VERTRIEBS-AG, PAUL FORRER AG und KÄRCHER war die neu gegründete Fachgruppe der Schweizer Motorgeräte-Fachhändler zum ersten Mal mit auffälligen Fahnen vertreten. [www.ch-motorist.ch](http://www.ch-motorist.ch)

### Oega 2010

Aussteller und Messeleitung waren mit dem Messerverlauf sehr zufrieden. Die nächste Oega findet 2010 am bekannten Ort in Koppigen/ Oeschberg statt. ■

